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Hallo an alle Mitarbeiter und Spaziergänger, die Gumbek kennengelernt und betreut haben. Wir 
möchten uns doch mal melden. 
  
Dem Hundchen geht es gut und er hat sich bisher gut bei uns eingelebt. So wie es aussieht, gefällt es 
ihm bei uns. Das erste Bild sagt mehr als tausend Worte! Er hat sich gleich am ersten Tag die Couch 
als Lieblingsplatz ausgesucht und liegt dort sehr gerne und oft. Nachts schläft er dort auch. 
Mittlerweile läuft er uns nicht mehr immer hinterher und ist insgesamt wesentlich ruhiger geworden. 
  
Das Spazierengehen funktioniert schon besser, er zieht nicht mehr so. Kämmen läßt er sich auch 
immer öfter, nach wie vor nicht gerne, aber ohne Geknurre und Zähne fletschen oder Gegenwehr. 
Gegenstände gibt er jetzt beim Kommando "aus" auch her. Er ist dabei, Apportieren zu lernen und am 
Fahrrad zu laufen. Im Garten spielt er gerne. Dummerweise frißt er heruntergefallene Walnüsse von 
unserem Baum. Er geht nach wie vor gerne ins Wasser, was wir ihm am Main ermöglichen können. 
  
Wir haben in Hainstadt einen Verein gefunden, dort gehen wir zwei Mal wöchentlich zum Training. 
  
Den Ratten ist nichts passiert, können Sie bitte der Spaziergängerin ausrichten. Sie hatte Bedenken 
wegen der Ratten und dem Hund. Gumbek hat Verbot in die Küche zu gehen und hat dies 
auch akzeptiert (was nicht heißt, daß man es doch gelegentlich probiert).  
  
Wir sind froh, ihn zu haben !!! 
  
Mit freundlichen Grüßen 
Ulrike H. 
 

 
 





 


